Je vais commencer par lire quelques messages du livre d'or qui est consultable sur le site du labo; \*\*\*\*\*\*\*\*\*

Matthieu Chercheur passionné:

[Philippe, IRIT] J'attendais toujours avec impatience nos rendez-vous, je savais que les discussions seraient passionnantes.

Matthieu et la transmission aux étudiants (témoignages doctorants):

[Miruna] Toujours motivé et de bonne humeur, il m'a soutenue tout au long de ce chemin parfois difficile.

[Youssef] Quand je voulais discuter de quelque chose il se rendait toujours le plus disponible possible pour ma réussite et je ne trouve pas les mots pour le remercier assez.

La personnalité de Matthieu:

[Gregory] Je revois son immense sourire en banane qui lui barrait le visage.

[Eli UCLA] he seemed to me to be going thru life fearlessly, wild in spirit. [...] he was a `character',' in the good sense.

Il était sans peur, un esprit libre, c'était une forte personnalité, dans le bon sens.

[Clément] Matthieu m'a fait si souvent rire, mais pas aujourd'hui.

\*\*\*\*\*

Matthieu, a tout ce qui vient de se dire je souhaiterais ajouter 2 choses.

D'un tu n'étais pas du tout aussi sérieux que ce qu'on peut bien raconter sur ta page. Molo sur le destroy comme tu disais, mais ce sont ces manques de sérieux qui transformaient chaque mission en aventure, chaque papier en énigme. Cette heureuse sérendipité n'engendrait jamais de désastre, "on va trouver une solution", on en trouvait toujours, et une pirouette venait nous sauver du cuisant échec. Comme cette fois ou on a soudé une veste en fibre optique à même le ventre du délégué régional du cnrs. Le chaos engendré par une idée à la con se transformait souvent en belle rencontre, en découverte surprenante. C'était une force incroyable.

La dernière fois qu'on s'est vus chez moi, c'était pour débloquer ton étrier de frein de combi, avec un improbable empilement de serre-joints et de tuyaux haute pression. On a réussi. C'étaient tous des moments heureux, ils vont me manquer.

Toutes ces compétences, toutes ces passions, tout ces groupes d'amis, il m'apparaît évident que Matthieu vivait simultanément dans plusieurs mondes. Je pense qu'il était attaché à sa liberté d'évoluer dans chacun de ses mondes, à sa guise.

Mais chacun de ces mondes n'est pas un puzzle dont il faudrait réunir les pièces pour faire un matthieu, matthieu est toutes ces pièces qui manqueront à tous ces mondes puzzles. Tu étais riche de tous ces morceaux de mondes, et ces mondes savent que sans toi, ils sont un peu moins beaux et un peu moins complets.

https://sites.laas.fr/M Roy/

https://www.papayoux-solidarite.com/fr/collecte/obseques-matthieu